

回覧

	男子	女子	合計
1年	58	52	110
2年	74	57	131
3年	50	61	111



東風魂四訓 「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」

【古賀東中Facebook】と【古賀東中PTCA Facebook】を公開中!!

7月18日(木) 前期前半の反省

前期前半の反省

生徒会代表 生活委員長 江本 遼
 僕が、前期前半で一番印象に残っているのは体育会です。中学最後の体育会スローガンである「自進燃笑」のもと体育会を成功させることができました。最初はどのブロックもうまくいかないことなど大変なことがあったと思います。しかし、体育会を成功させることができたのは生徒会役員、各リーダーの思いに1,2年生が応えてくれたからだと思います。一番最初の練習では生徒会役員の指示が全く通りませんでした。そんなときでも先生方はサポートしてくれませんでした。どうしていいかわからず何度も悩むこともありましたが、そのとき一緒に悩んでくれたのが体育委員長やクラスのみなでした。一緒に考えてもなかなか上手くいかずイライラしてなにかもが適当になってしまい先生方に指導されることもありましたが、今思うと先生方がサポートしてくれなかったのはスローガンである自分たちで成功させてほしいと言う思いがあったからだだと思います。あの時先生たちの力を借りていたら体育会は成功していなかったと思います。自分たちで乗り越えてほんとはよかったです。ブロック長をはじめリーダーの皆さんもたくさん悩んだと思います。時には涙を流すリーダーもいたと思います。でも最後はどのブロックも諦めずに最後まで全力で心を燃やして笑顔で終われたと思います。三年生の一人一人の思いが伝われば人は真剣に応えてくれるそう実感することができました。自分はこの体育会を通して友情や団結することの素晴らしさなど大切なことを学ぶことができました。

また、生徒会では「感謝・当たり前のことにありがとう」達成するためにいろいろな取り組みをしてきました。しかしまだ日常生活が当たり前と思っている人がたくさんいます。皆さんは授業を受けられること、給食が食べられること、掃除ができることを当たり前と思いませんか？教えてくださる先生方、給食を作って下さる方々掃除と一緒にやってくれるクラスのみながいるからこそできることです。今、取り組みを行っている総合委員、生活委員の取り組みに意識を持って行動してほしいと思います。まだまだ意識を持って行動している人は少ないと思います。意識を持って行動することで自然と自分の口から「ありがとう」この一言がでてくると思います。まだまだ自分達生徒会役員の思いが届いていないと思うので、これからも引き続き任期が終わるまで、スローガンの達成を目指して頑張ります。

8月17日(土)

PTCA除草作業を実施

8月17日(土) 前期後半を迎えるにあたり、PTCA(生徒77名・PTCA 35名 参加)による除草作業を行いました。台風の余波もあり、非常に暑い中、ご協力いただき、生徒・保護者・地域の皆様には感謝しております。

ありがとうございました。



8月26日(月)

前期後半がスタート!

夏休みが終わり、前期後半が始まりました。

本日の全校集会では生徒会役員執行部の3名が「感謝～あたり前のことにありがとう～」の達成に向け、前半を振り返り、後半以降について下記のようなプレゼンテーションを行い、生徒会員に呼びかけました。



令和元年度 夏休み明け 総合委員会の取組報告

日本一温かい学校づくり

生徒会スローガン「感謝」

～当たり前のことにありがとう～の達成に向けて

生徒会役員執行部
 松本 遥 中島 愛梨 飯尾 竜太郎

総合委員会で取り組んだ

この取組に秘めた想いは…

総合委員だけでなく、みんなのために呼びかけをしてくれる人のことを「当たり前」と思ったり「無視」するような人になってほしくない！
 呼び掛け＝日本一温かい学校づくり

東風魂四訓はすべて

「できる」「できない」ではなく「する」「しない」のこと

一人一人が意識を高めて、「する」を選択する人が増えれば日本一あたたかい学校に近づくことができる

※裏面に続きます。

(生徒会役員の話より)

『日本一温かい学校をつくるために、これからどんなことが大切か考えました。』

東風魂四訓の「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」はすべて、「できる」「できない」ではなく、「する」「しない」に当てはまります。一人一人が意識を高めて、「する」を選択する人が増え、みんながリーダーという意識をもっては、日本一あたたかい学校に近づくことができると思います。

また、前期前半の反省で述べたように、生徒会のスローガンである「感謝～当たり前のことありがとう」を達成するためには、いろんなことが当たり前ではないということ意識する必要があります。

しかし、意識を持って行動している人は少ないと思います。意識を持って行動することで自然と自分の口から「ありがとう」という一言が出てくると思います。』

全校生徒全員で「日本一温かい学校」をつくりあげましょう。』



9月行事 (予定)

2日(月)	定期考査前部休日(~5日) 生徒会役員選挙公示
4日(水)	2年生接遇マナー教室 PTCA 運営委員会
5日(木)	1・2年生定期考査 (~6日:全学年)
9日(月)	2年生:DS(職業体験)~13日 3年生:地域貢献活動~13日
17日(火)	生徒会役員立候補者受付(~20日)
18日(水)	糟屋区一斉授業研 給食なし下校
20日(金)	中体連専門部会
21日(土)	PTCA3 中合同講演会
24日(火)	オープンスクール 区中体連駅伝大会
25日(水)	学校生活調査
26日(木)	1年生:「職業人に聞く会」
27日(金)	生徒会役員立候補者選挙活動開始
28日(土)	古賀市放生会(~29日)
30日(月)	3年生:学力分析テスト
※朝勉&朝弁	2~6・9・11・18・25・30
※定退日	2・11・18・25
(毎週:水)	
※部休日	1~5・11・15・18・22・25・29
(毎週:水・日)	

「笑う門には福来る」

8月26日(月) 前期後半が始まりました。長い夏休みはいかがでしたか。楽しい思い出はできたでしょうか。

さて、私は夏休みに印象に残った言葉があります。それは、『#笑顔』です。プロゴルファー1年未満でのAIG全英女子オープン初優勝した渋野日向子選手。全国高校野球(甲子園)で準優勝した星陵高校。どちらも大切にされたものが「笑顔」や「必笑」でした。本校の今年の重点目標は「笑顔で活動する生徒」を掲げています。

目標に向かって取り組んでいると、時にうまくいかなかったときに落ち込んでしまうこと、誰にでもありますよね。そんなとき、一番有効な気分転換は何でしょう。それは「笑う」ことです。“We shall never know all the good that a simple smile can do.”(笑顔には想像もできないほどの可能性がある)とマザー・テレサもこんな深い言葉を残しています。

下記のような「人生における笑顔の効果」を証明する研究結果も出ています。

1. 脳の働きを活発にする。
2. 血行を促進する。
3. 自律神経のバランスを整える。
4. ストレス発散に有効。
5. 幸福感と鎮静作用。
6. 免疫力を高め、病気のリスクを遠ざける。
7. 印象が良くなる。

生徒会役員から温かい学校づくりのために「東風魂四訓」の徹底が伝えられました。どうせやるなら「笑顔」で実践しませんか。『笑う門には福来る』です。

古賀東中学校 校長

筑前地区以上の等の中体連 ・吹奏楽コンクールの結果

陸上競技	3年生 矢津田双葉 2年生 浅井翔伍 2年生 三上杏莉奈 2年生 安浦岡伶奈 1年生 畑 大和 惜敗
軟式野球	予選惜敗
男子バレー	県大会決め惜敗
男子バスケット	予選惜敗
女子バスケット	予選惜敗
バドミントン	女子個人ダブルス ・定方優里南・定方優歩ペア 惜敗
吹奏楽	筑前地区吹奏楽コンクール銅賞
空手道 (九州大会)	個人組手 1年生 松元南琉 準優勝 3年生 山本一翔 準優勝 ※全国大会 惜敗
新体操	個人 松下ゆづり 惜敗
水泳	1年生男子 中野惺太 1年生男子 高原海人 惜敗

